

Wir sind Steuergerechtigkeit!

DSTG Thüringen Aktuell November I 2023

Bundsvorstandssitzung DSTG

Vom 08.-10.11.2023 fand die 144. Bundsvorstandssitzung der DSTG in Berlin statt. Bereits am Anreisetag traten die Delegierten ab 16.00 Uhr zusammen und behandelten eines der aktuell wichtigsten Themen: Die aktuelle Einkommensrunde der Länder.

Nach einem regen Austausch von Informationen und geplanten Aktionen in den einzelnen Ländern, wurde ein einstimmiger Beschluss durch den Bundsvorstand gefasst und ein klares Votum den DSTG-Mitgliedern in der Bundestarifkommission gegeben: **Ergebnis der diesjährigen Einkommensrunde muss mindestens dem TVÖD-Abschluss entsprechen! Einem schlechteren Ergebnis werden die Mitglieder der DSTG in der Bundestarifkommission nicht zustimmen!** Das Gremium ist sich einig, der Konkurrenzkampf zwischen den öffentlichen Arbeitgebern Bund, Länder und Kommunen ist stärker denn je. Der Tarifabschluss der Länder darf nicht hinter dem TVÖD-Abschluss zurückliegen um konkurrenzfähig zu bleiben. Das muss den Ländern als Arbeitgeber bewusst sein.



Im Verlauf des Abends erteilte der Vorsitzende Florian Köbler einen Lagebericht über die Arbeit in der Bundesleitung. Er verwies darauf, dass die DSTG die Themen in der Politik setzt. Die Zukunft der Steuerverwaltung muss weiter auf der politischen Bühne diskutiert und in den Vordergrund gestellt werden. Dabei ist Florian Köbler sehr aktiv und setzt auf persönliche Gespräche mit den Wirtschaftsverbänden und

der Politik, in den er die Konzepte der DSTG vorstellt. Schwerpunkte sind u.a. die Themen: bürgernahe Einkommensbesteuerung, die Unternehmensbesteuerung, sowie die Modernisierung und Digitalisierung in der Finanzverwaltung.

„Es ist brutal, was unsere Leute tagtäglich da draußen aushalten müssen.“, so Florian Köbler wörtlich.

Im Oktober 2023 fand ein sehr gutes Gespräch zwischen Florian Köbler und dem Bundesfinanzminister Christian Lindner statt. Im aktuellen DSTG-Magazin für November 2023 kann man das ganze Interview nachlesen.

Weiterhin fand Florian Köbler lobende Worte hinsichtlich der bereits laufenden und noch geplanten Aktionen im Rahmen der Tarifverhandlungen. Die DSTG organisiert rund 50 % aller Aktionen! Die Bundesleitung hat ein Erklärvideo zu den Tarifverhandlungen auf den Weg gebracht. Es soll in Kürze online verfügbar sein. Darin sollen Fragen wie: Wer sitzt am Verhandlungstisch? und Wie laufen die Verhandlungen ab? beantwortet werden.



An der Bundesvorstandssitzung nahmen für Thüringen die stellvertretende Landesvorsitzende Susanna Herrmann sowie Bernd Fricke als Ehrenvorsitzender der DSTG Thüringen teil. Als Dank für die jahrelange gute Zusammenarbeit als langjähriger Landesvorsitzender der DSTG Thüringen wurde durch den Bundesvorsitzenden Florian Köbler ein kleines Präsent als Zeichen der Anerkennung für die geleistete Arbeit an Bernd Fricke überreicht.

Tag zwei der Bundesvorstandssitzung begann mit einem Besuch im Bundestag. Auf Einladung der Bundestagsabgeordneten der CDU-Fraktion Nina Warken (parlamentarische Geschäftsführerin) konnten die Bundesvorstandsmitglieder mit den Bundestagsabgeordneten Moritz Oppelt (ehemaliger Steuerfahnder aus Baden-Württemberg) und Dr. Matthias Mittelberg (stellv. Fraktionsvorsitzender) ins Gespräch kommen. Es wurde deutlich gemacht, dass die Steuerverwaltung eine fundamentale Säule in der Gesellschaft ist. Auch die Themen Modernisierung und Digitalisierung in der Finanzverwaltung konnten aufgegriffen und dargelegt werden.

Nach einer kleinen Stärkung wurde die Bundesvorstandssitzung bis in den Abend hinein fortgesetzt. Berichte über die Arbeit der Jugend und des Zukunftsausschusses wurden u.a. vorgestellt.

Am dritten Tag der Bundesvorstandssitzung wurden die Berichte der Senioren, der Frauen und der Tarifkommission vorgestellt. Im Anschluss erfolgten die Lageberichte der einzelnen Bundesländer.

Nach drei Tagen intensivem Erfahrungsaustausch und einer klaren Botschaft: **10,5 % mehr Geld, mindestens 500 €, Azubis 200 €, 12 Monate Laufzeit und unbefristete Übernahme der Auszubildenden!** sind die Delegierten der 144. Bundesvorstandssitzung am 10.11.2023 wieder auseinandergegangen.

Eine klare Erkenntnis nehmen die Vertreter der Landesverbände mit: **Wir müssen auf die Straße! Wir müssen den Arbeitgebern bewusst machen: Ohne uns keine Steuergerechtigkeit! Ohne uns kein Staatshaushalt! Wir sind die Beschäftigten der Steuerverwaltung! Wir sind die fundamentale Säule unserer Gesellschaft! Wir sind die DSTG!**